



4月12日

二色の浜では潮干狩りが開催されています。

初日のこの日、子どもたちの「とれた！」という元気な声や、たくさん親子連れやご家族が笑顔で貝を探す姿が見られ、春の訪れと地域のにぎわいが溢れていました。

※潮干狩りは6月8日まで開催されています。



市民カメラマン(足立英之さん)撮影

4月19日・20日

水間公園で口力鉄まつりが開催されました。多くの鉄道会社のブースは、鉄道ファンや家族連れでにぎわいました。

さらに、ステージでは人気YouTuberの西園寺さんとZAKIさんがユーモアとテンポのあるトークで、会場を大いに盛り上げてくださいました！



同日、お二人が貝塚市PRアンバサダーに就任されました！ありがとうございます。

4月20日

クラシックカーのイベント「La Festa Primavera2025」が開催されました。

普段見ることができない珍しいクラシックカーは、訪れた人々を魅了し、世代を問わず多くの方がカメラを片手に楽しんでいました。



5月1日

つげさんの誕生日を記念して、市役所1階エントランスホールで5月1日～15日にぬり絵展示を行いました。

初日は、つげさんに直接「おめでとう！」と声をかけたり、プレゼントを手渡してくれる方もあり、地域の皆さんのあたたかい気持ちに、つげさんも嬉しそうでした。



4月22日

大阪ヘルスケアパビリオンで「わくわく・どきどきSDGsジュニアフォーラムIN大阪・関西万博」が行われ、二色学園の9年生3人が参加しました。

耕作放棄地が増えている現状に対し、「私たちが増やそう！未来の農地」をテーマに取組みを進めた成果を発表しました。



発表では、学校での堆肥作りに取り組み、集会や講習会を開いたことなどを発信しました。

観客から「今後取り組みたいことは何か」と聞かれ、「二色学園産の堆肥を使ってじゃがいもを育てているので、販売してみたい」と答えていました。

EXPO 2025大阪・関西万博 大阪ウィーク～春～



水間千本搗餅つき

5月11日

「地域の魅力発見ツアー」で市指定無形民俗文化財「水間千本搗餅つき」がステージで披露されました。餅つき歌と威勢のいい掛け声に合わせて、餅を力強くつきました。

また、つげさんと、☆かいづか☆学生まちづくりPROJECTのメンバーがステージに出演し、元気いっぱいのパフォーマンスで、貝塚市の若い力と魅力をPRしました。



つげさんLIVE



パナソニック エナジー(株)



日本紙工(株)

かいづかEXPODAY



共栄バルブ工業(株)



(株)ヨコタイ



(有)泉和鉄工所

5月17日

ギャラリーWESTで「未来へつなぐかいづかEXPODAY」を開催しました。市が誇るものづくり企業の紹介や体験型ワークショップを行いました。来場者は実際に見て、聞いて、触れることで、貝塚市の産業の魅力や技術力の高さを肌で感じることができました。

大阪・関西万博大阪ウィーク～夏～の地域の魅力発見ツアーでも、貝塚のものづくり企業が出展する予定です。

詳しくは
広報かいづか
7月号で!

大阪・関西万博 夏の参加予定

- ◆交流盆踊り(三夜音頭)
7月27日(日)午後3時～8時30分予定
- ◆次世代パフォーマンス
(第二中箏曲部『奏』、太鼓台『魂』)
7月29日(火)午前10時～午後4時30分の間15分予定
- ◆地域の魅力発見ツアー(泉州オープンファクトリー)
7月29日(火)・30日(水)午前9時～午後9時
- ◆「食と健康」で未来につなげる産学官連携発表
(大阪河崎リハビリテーション大学・大学院など)
7月31日(木)午前10時～午後8時

